

Vorhang auf und Bühne frei ...

Ein dreifaches Hoschem - Ahle Hau auf unsere Karnevalsfeier 2018



Ein tolles und kunterbuntes Programm zeigten alle Nachwuchsnarren der Joseph-Mendelssohn-Schule am 8. Februar bei der großen Karnevalsfeier der Grundschule Horschheim. Mit einer riesigen Polonaise zogen die Kinder um 10.11 Uhr in die Pausenhalle ein und wurden dort von zahlreichen Eltern, Großeltern, Freunden und Ehemaligen der Schule mit Begeisterung erwartet und empfangen.

Das Sitzungspräsidentenpaar erweckte zwar äußerlich den Eindruck, als seien sie noch nicht vollständig aus den Federn gekommen, doch Frau Hanssen-Sowa und Herr Janser sorgten gleich von Beginn an für beste Stimmung. Nachdem das Trainingsprogramm in Sachen „Hoschem Ahle-Hau“ und „Raketen steigen lassen“ erfolgreich erprobt war, öffneten sie den Vorhang und gaben die Bühne für das bunte Karnevalsprogramm der Kinder frei. Die zahlreichen Zuschauer und Gäste, die immer wieder mittanzten, verwandelten die Pausenhalle der Schule in einen großen Tanzpalast. Großen Applaus gab es für die Kleinen der Klassen 1a und 1b, die mit einem tollen Piratentanz das abwechslungsreiche Programm eröffneten. Anschließend zeigten die Mädels und Jungs unserer erfolgreichen Basketballmannschaft den staunenden Zuschauern ihr Können und führten auf der Bühne ihren besten Tricks vor. Die Klasse 2a führte mit ihrem Kika-Tanzalarm den Tanz der Buchstaben auf. Obercool und textsicher rappten unsere Viertklässler (alles Einserschüler!) das Gedicht von Ribbeck. Ein besonderes Bonbon waren die zahlreichen Sketche der Klassen 3a und 3b, die immer wieder die Lachmuskeln des Publikums strapazierten.

Karneval 2018

Geschrieben von: David Janser

Freitag, den 09. Februar 2018 um 07:59 Uhr



[Einige Eindrücke von der Karnevalfeier finden Sie in der Bildergalerie.](#)